

Danksagung

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für ihre Anteilnahme beim Hinschied unserer unvergesslichen

Dora Esther Reinli-Meyer

Die Zeichen der Wertschätzung und Verbundenheit mit der Verstorbenen in Worten, Blumen und Spenden haben uns gutgetan. Besonders dankbar sind wir Herrn Pfarrer Perucchi für die tröstenden Worte und die empathische Gestaltung der Trauerfeier, dem Organisten und dem Helios-Quartett für die überaus schöne musikalische Bereicherung des Gottesdienstes. In unseren Dank schliessen wir mit ein das Pflegepersonal des Hauses der Pflege und des Multengutes, die behandelnden Ärzte sowie Frau Elisabeth Egger und Frau Vreni Lienhard.

Wir werden Dori immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Die Trauerfamilie